

Présentation du Parcours Disciples-Missionnaires A partir du Temps Pascal 2025



En novembre 2022, Mgr Dollmann nous adressait une **lettre pastorale sur la mission d'annonce de l'Évangile** : « *Allez ! De toutes les nations faites des disciples* » (Mt 28,19). Il nous donnait notamment des clés pour devenir disciple-missionnaire.

Le 14 mai 2023, un **rassemblement diocésain « Faites des disciples »** à Cambrai nous a permis de fêter et d'approfondir cet appel à la mission pour notre diocèse.

Lors du **Temps Pascal 2024**, l'équipe diocésaine de la conversion missionnaire a proposé un **parcours Viens Esprit Saint** et une **rencontre de Pentecôte** à Douai, en s'appuyant sur cette conviction exprimée par le pape François : « *Pour maintenir vive l'ardeur missionnaire, il faut une confiance ferme en l'Esprit Saint, car c'est lui qui « vient au secours de notre faiblesse » (Rm 8, 26). Mais cette confiance généreuse doit s'alimenter et c'est pourquoi nous devons sans cesse l'invoquer.* » (La joie de l'Évangile n° 280)



Pour le **Temps Pascal 2025**, la première partie du **Parcours Disciples-Missionnaires**, à vivre en paroisse ou en petits groupes, sera disponible sous le format de **5 vidéos**. Une rencontre le **jour de la Pentecôte** (14h30-21h30) permettra de réunir tous ceux qui auront suivi le Parcours.

Temps Pascal 2025 : **1ère Partie du Parcours Disciples-Missionnaires** **être disciple de Jésus Christ**

1. Devenir disciple : par quoi commencer ?
2. Comment ma prière peut-elle devenir une rencontre vivante avec Dieu ?
3. Quels repères pour lire la Bible ?
4. Déployer la puissance des sacrements dans ma vie.
5. Quelle est ma place dans la communauté ?

La **rencontre de Pentecôte** nous permettra d'approfondir la vie dans l'Esprit : comment vivre et agir en disciple ?

La **2^e partie du Parcours, être missionnaire de Jésus Christ**, sera proposée en 5 rencontres entre septembre et novembre 2025.

A qui s'adresse le Parcours Disciples-missionnaires ?

- A tous les baptisés qui participent à la vie de nos paroisses. Il est particulièrement recommandé pour ceux qui vivent des engagements dans l'Église.
- Aux personnes qui ont (re)découvert la foi chrétienne, par exemple grâce au catéchuménat ou au Parcours Alpha.

Comment se déroule une rencontre ?

- La convivialité pour s'accueillir (15-20 min)
- Un temps de prière pour se mettre à l'écoute de Dieu (10 min)
- Une vidéo de 30 min pour se former et pour s'enthousiasmer grâce à des témoignages
- Une présentation d'outils concrets pour nous aider dans notre vie chrétienne (5-10 min)
- Un temps d'échanges en petit groupe (20 min)
- Une démarche pour faire un petit pas à la suite de Jésus (10-15 min)

Il faut donc prévoir entre 1h30 et 1h45 pour chaque rencontre.

Quel est le contenu des vidéos ?

Chaque thème sera développé par des enseignements et des témoignages avec des personnes de notre diocèse : prêtres, laïcs, consacrés, notre évêque.

Quand proposer la première partie du parcours ?

Chaque paroisse ou chaque groupe de chrétiens peut choisir 5 dates qui lui conviennent pendant le Temps Pascal 2025 (du 20 avril au 8 juin).

Que proposera la 2^e partie du Parcours (disponible en septembre 2025) ?

Cette 2^e partie s'intitule « être missionnaire de Jésus Christ ». Elle est inséparable de la première partie. Elle permet de développer notre appel missionnaire, au service des autres et de la société, et de découvrir ce que cela peut apporter à notre vie chrétienne. Une vie féconde dans l'élan de l'Esprit Saint !

Tout chrétien est missionnaire dans la mesure où il a rencontré l'amour de Dieu en Jésus Christ ; nous ne disons plus que nous sommes « disciples » et « missionnaires », mais toujours que nous sommes « disciples-missionnaires ». Pape François, la joie de l'Évangile, n°120

Ce Parcours peut-il nous aider à vivre le Jubilé 2025 ?

Dans la bulle d'indiction du Jubilé (au 1^{er} paragraphe), il est écrit que le Pape souhaite que cette Année Sainte « soit pour tous un moment de rencontre vivante et personnelle avec le Seigneur Jésus, "porte" du salut (cf. Jn 10, 7.9). Il est « notre espérance » (cf. 1 Tm 1, 1), Lui que l'Église a pour mission d'annoncer toujours, partout et à tous. »

Cette rencontre personnelle avec Jésus Christ, qui est source d'espérance, est au cœur du Parcours Disciples-Missionnaires.

Que faire si je souhaite mettre en place le Parcours Disciples-Missionnaires ?

Il suffit de contacter l'équipe diocésaine de la conversion missionnaire : edcm@cathocambrai.com

Nathalie Ferreira : 06 38 66 83 24, Vincent Szymura : 06 87 70 33 38

Père Mathieu Dervaux, Marie-Jo (Serviteur de l'Évangile)